

# Cantabria Santander Torrelavega Región



El alcalde de Valderredible (dcha) y algunos de los concejales observan la descarga de las diez toneladas de patatas. / CUBERO

## SOLIDARIDAD

# Valderredible entrega diez toneladas de patatas al Banco de Alimentos

El alcalde, Fernando Fernández, y el presidente de la cooperativa Valdevelilla, José Santos, destacan «la solidaridad de todos los vecinos», especialmente importante en tiempos de crisis económica

IRENE RUIZ / SANTANDER

Una de las consecuencias de la crisis económica es el incremento de personas que deben recurrir a instituciones benéficas para hacer frente a su día a día. De esta realidad son conscientes en Valderredible, cuyo Ayuntamiento, como cada año, acaba de donar diez toneladas de patatas al Banco de Alimentos de Cantabria, en colaboración con la cooperativa Valdevelilla. La entrega de las patatas se hizo efectiva ayer, en la sede del Banco de Alimentos en Santander, hasta donde se desplazaron el alcalde de Valderredible, Fernando Fernández, y el presidente de la cooperativa, José

Santos, así como varios concejales del Consistorio cántabro, para inspeccionar las labores de descarga de los numerosos sacos de patatas, transportados en un gran camión.

El regidor resaltó que esta iniciativa «ya tradicional en Valderredible» pone de manifiesto la «solidaridad de los vallucos», aunque la idea parta inicialmente del Ayuntamiento y la cooperativa. Así, manifestó que el proyecto cuenta con el apoyo «de todos los vecinos», que entienden que «aunque nosotros estemos apretados», hay gente que está pasando verdadera necesidad y precisa la generosidad de los demás.

«Entregamos este donativo para paliar en lo posible las necesida-

### La cooperativa representa «el futuro de la producción»

Fernández aprovechó para valorar de forma positiva el trabajo realizado por la cooperativa Valdevelilla, una iniciativa «interesante y que representa el futuro de la producción», en sus palabras. También anunció que, a corto y medio plazo, la idea es envasar las patatas en el propio Valderredible, lo que «va a generar riqueza, puestos de trabajo y más calidad y mejor atención al producto», dijo.

des de determinados colectivos, que creo lo están pasando francamente mal», apuntó. Se trata de una iniciativa «común» para desarrollar «una labor social interesante, bonita y que refleja el espíritu solidario de la zona sur de Cantabria», insistió.

Ayuntamiento y cooperativa llevan unos cinco años colaborando con el Banco de Alimentos de Cantabria que es, dijo, «el sitio más solidario puesto que distribuye por todas las instituciones necesitadas de la región». No obstante, se trata de una tradición más que instaurada en el municipio valluco, debido a que «históricamente» ya se colaboraba con otras instituciones donando una cantidad de patatas.

## «La gente es solidaria, pero hay que darles un empujoncito»

Por su parte, el encargado del Banco de Alimentos de Cantabria, Francisco del Pozo, agradeció el gesto del Ayuntamiento de Valderredible, explicando que es el único consistorio cántabro que realiza sus donaciones «en especies», si bien hay más equipos municipales de la comunidad autónoma que colaboran con esta institución con aportaciones económicas. «La verdad es que nos viene muy bien», comentó, añadiendo que desde el banco tratan de establecer convenios, no sólo con los ayuntamientos, sino tam-

bién con el Gobierno de Cantabria, para que dichas administraciones hagan su aportación. Así, señaló el acuerdo que mantienen con el Consistorio de Camargo y que el viernes próximo tendrán una reunión con el de Torrelavega.

Del Pozo argumentó que, inmersos en la actual crisis económica, han notado que «cada vez hay más gente que pide y que necesita ayuda», por lo que, razonó, la obligación del Banco de Alimentos es «pedir también más colaboración» para tratar de paliar la situación de los

demandantes de ayuda. No obstante, el encargado de esta organización voluntaria aclaró que su función no es atender a particulares, sino a instituciones -cerca de 160 repartidas por toda Cantabria- que dan servicio a su vez a unas 18.000 personas de diferentes colectivos, como son familias de inmigrantes, a través de las parroquias fundamentalmente, personas con problemas de drogodependencias, mayores, etcétera.

«El objetivo es atender a los grupos sociales. Si acuden a nosotros

personas individuales, como está ocurriendo, tenemos el peligro del desborde», vaticinó. Además de ayudas procedentes de las administraciones locales y regionales, el Banco de Alimentos ha acordado recientemente recoger las 'mermas' o excedentes de algunos supermercados. Del Pozo comenta que, «por lo general, la gente es solidaria, pero hay que darles un empujoncito». De este modo, aunque los ciudadanos responden «bien» a las campañas, «no lo hacen por sí mismos», apuntó.

## EDUCACIÓN

### CSIF pide una «apuesta clara» por los títulos artísticos

ALERTA / SANTANDER

CSI-CSIF ha lamentado el estado actual en que se encuentran las enseñanzas artísticas en Cantabria que, a su juicio, son «inexistentes», y ha pedido a la Consejería de Educación que se plantee «de una vez por todas» marcas y objetivos y fechas concretas para cubrir estas enseñanzas como oferta pública con el fin de evitar que «el retraso que actualmente tiene la comunidad autónoma en estas materias no sean irrecuperables». El sindicato recordó que el Gobierno central aprobará antes en junio el Real Decreto que regula la nueva ordenación de los títulos superiores de Grado en Música, Danza, Arte Dramático y Conservación y Restauración de Bienes Muebles de acuerdo con el proceso de convergencia de Bolonia, que facilitará a los graduados (antes licenciados universitarios) su movilidad en las instituciones educativas europeas.

En este sentido, CSI-CSIF considera necesario crear una oferta de Grado en las citadas especialidades para que los jóvenes cántabros «no tengan que salir de la región» a cursar los nuevos estudios que se aprobarán en breve y que permitirán también impartir máster y doctorados como sucede en el resto de estudios superiores que se están adaptando al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES).

**PANORAMA.** CSI-CSIF recordó que Cantabria cuenta en la actualidad con tres Conservatorios, dos en Santander y uno en Torrelavega, de los cuales sólo en el Jesús de Monasterio de Santander se imparten enseñanzas elementales y profesionales. Los otros dos sólo imparten enseñanzas elementales, y el Ataúlfo Argenta de Santander es municipal, por lo que existe un único centro con enseñanzas elementales de iniciativa privada.

«En danza el panorama público es más desolador, pues toda la oferta es privada», excepto un centro municipal de enseñanzas elementales en Castro Urdiales, indicó ayer en un comunicado el sindicato, que añade que de los de iniciativa privada sólo uno está autorizado para impartir enseñanzas elementales y profesionales. En cuanto a Artes Plásticas y Diseño, señala que sólo existe de iniciativa pública la Escuela de Arte número 1 con Ciclos Formativos de Grado Medio y Superior de Joyería Artística, siendo el resto de centros que imparten estas enseñanzas de iniciativa privada, mientras que en madera y mueble sólo hay un centro público en Solares.